



令和7年度 七塚小学校
5年学年便り 7月号
6月30日(月)

暑い日が続いています。6月には地引網漁やかほく市小学校音楽会、プール開きなどのたくさんの行事がありました。様々な場面で、自分たちで考え行動する姿をたくさん見ることができました。1学期も終わりに差しかかっていますが、さらなる成長を目指してゴールまで駆け抜けていきます。

☆万華鏡づくり and 地引網漁体験

総合の学習でかほく市の環境を調査し、自分たちにできることはないかを考えています。その一環として七塚の海岸や海の様子を調べてみました。さらに海岸に漂着したプラスチックのゴミの再利用について精力的に取り組んでおられる企業の方や漁師さんのお話を聞き、万華鏡づくりや地引網漁体験を行いました。自分たちで体験しながら学習を進めていくことで、かほく市の現状を実感し、自分たちにできることは何かを考えるきっかけとなったようです。今後もさらに学習を深めていこうと思います。



☆かほく市小学校音楽会

6月13日(金)にかほく市小学校音楽会がありました。河北台中学校の講堂での音楽会ということで、子供たちはとても緊張していました。それでも、これまで一生懸命練習してきたことを自信に変えて、本番はとても立派な姿で、素敵なお披露目をすることができました。最後に全員が笑顔で終えることができました。

